

## **Baubewilligung**

Bolliger, Hans-Rudolf; Montagegrube auf Parzelle 1512, im Gebiet Hasel, Rosenweg 14.

## **Kanalisationsleitungen**

Nach erfolgten Werkprüfungen und Abnahmen durch die zuständigen kantonalen Instanzen hat der Gemeinderat folgende Kanalisationsleitungen ins Gemeindeigentum übernommen: Kanalisationsleitung Erschliessung Parzelle 1339, Seinbreite; Kanalisationsleitung Baugebiet Steinbreite.

## **Kreditabrechnungen**

Der Gemeinderat nahmen von folgenden Kreditabrechnungen Kenntnis und verabschiedete sie zuhanden der Prüfung durch die Finanzkommission: Kanalisationserweiterung Haselstrasse, Generelle Entwässerungsplanung (GEP) oberer Dorfteil, Radweg Ehrendingen-Freienwil.

## **Projekt Austrasse**

Der Ausbau der Austrasse erstreckt sich über den Abschnitt ab Einmündung Erschliessungsstrasse Au-Grosswiesen bis zur Einmündung in die Kantonsstrasse K 282. Gleichzeitig muss der zu enge Durchlass des Gipsbachs unter der Austrasse saniert und vergrössert werden. Die Einmündung der Austrasse in die Landstrasse soll durch Schaffung einer Fusswegverbindung zwischen dem projektierten Gehweg und dem gegenüber der Strasse liegenden Dorfteil „Im Moos“ optimiert werden. Das Projekt Austrasse mit Baukosten von 420'000 Franken wird der nächsten Einwohnergemeindeversammlung unterbreitet, zusammen mit dem Gemeindeanteil an das Projekt Neugestaltung Knoten Tiefenwaag und dem Projekt Regenbecken Tiefenwaag zur Beschlussfassung.

## **Regenbecken Tiefenwaag**

Für einen einwandfreien Betrieb der Abwasserreinigungsanlage ist die Zuflussmenge des gesamten Einzugsgebietes vor der Einspeisung zu regulieren. Im gesamten Abwassersystem des unteren Dorfteils bestehen bis heute keine Vorkehrungen, um die anfallenden Abwassermengen in einer Regenperiode auf die erforderliche Wasseranfallmenge reduzieren zu können. Mit der Umgestaltung des Knotens Tiefenwaag und dem Bau eines Verkehrskreisels soll nun gleichzeitig der Bau des Regenbeckens ausgeführt werden. Das heisst, die Realisierung der Bauwerke für den Kreislauf Tiefenwaag und der Bau des Regenbeckens sollen zeitlich aufeinander abgestimmt werden können – um Synergien zu nutzen. Das Projekt Regenbecken Tiefenwaag mit Kosten gemäss Kostenvoranschlag von rund 1,35 Mio Franken wird zusammen mit dem Gemeindeanteil an die Kosten der Umgestaltung des Knotens Tiefenwaag dem Souverän an der nächsten Einwohnergemeindeversammlung zur Beschlussfassung unterbreitet.

## **Turnhalle Chilpen**

Das Aargauische Versicherungsamt hat die brandschutztechnische Kontrolle durchgeführt und dabei Mängel festgestellt, die innert Frist zu beheben sind. Das für die Renovation verantwortliche Architekturbüro wurde beauftragt, für die Behebung der Mängel besorgt zu sein.

## **Radfahrerverein Ehrendingen**

Der Radfahrerverein Ehrendingen führt am Pfingstmontag, 05. Juni 2006 wiederum sein traditionelles Rundstreckenrennen Ehrendingen – Freienwil – Lengnau – Ehrendingen durch. Für die Benützung der Gemeindestrassen wurde dem Verein unter Beachtung von Sicherheitsmassnahmen gegenüber dem übrigen Verkehr die Bewilligung erteilt.

### **Hangrutschung im Gebiet Stockacker**

Während den starken Niederschlägen im März und anfangs April 2006 ist im Gebiet Stockacker eine grössere Fläche landwirtschaftliches Kulturland abgerutscht. Der Gemeinderat hat den betroffenen Grundeigentümern seine Vermittlungsdienste bei den Bemühungen zur Behebung des Schadens angeboten.

### **Betreibungsamt Ehrendingen**

Das Gerichtspräsidium 1 als untere Aufsichtsbehörde über die Betreibungsämter im Bezirk Baden inspizierte die Betreibungsämter Ehrendingen und Freienwil. Dabei wurde festgestellt, dass die Register und Kassen vorschriftsgemäss, exakt und sauber geführt und à-jour sind. Dem Betreibungsbeamten, Herrn Benno Frei, wird für die jahrzehntelange, in jeder Beziehung korrekte und gewissenhafte Amtsführung bestens gedankt. Anschliessend nahm der Betreibungsinspektor die Übergabe des Betreibungsamtes Ehrendingen an den Nachfolger, Herrn Dominik Fischer vor. Der Gemeinderat dankt Herrn B. Frei für die treue und umsichtige Amtsführung während über 30 Jahren. Bis auf weiteres wird Herr Frei das Amt des Stellvertreters übernehmen. Dem Nachfolger, Herrn Dominik Fischer, wird in seinem neuen beruflichen Umfeld viel Erfolg bei der Führung der Betreibungsämter Ehrendingen und Freienwil gewünscht.

### **Busse**

Wegen Ausführen von Bauarbeiten ohne rechtskräftige Baubewilligung musste eine Bauherrschaft gebüsst werden.